

Tertulias Palmeras

En nuestra última tertulia celebrada el pasado 14 de abril, tuvimos la oportunidad de compartir con Rodrigo Bernal González, Profesor del Instituto de Ciencias Naturales de la Universidad Nacional de Colombia, una bellísima exposición sobre las Palmas Silvestres de Colombia.

El profesor Bernal mostró de manera detallada, una selección de las palmas silvestres que actualmente se encuentra repartidas a lo largo y ancho de nuestro país y que en su parecer con un poco de esfuerzo científico y apoyo de nuestra parte y de todo el estamento social, se constituyen en una importante reserva desde el punto de vista productivo, económico y forestal para nuestro país.

De otra parte es muy importante destacar la labor que desde la Fundación Inguedé un equipo de profesionales viene desarrollando bajo la dirección de Jaime Alberto Salazar Mejía, ellos están desarrollando proyectos para la conservación del medio ambiente y el desarrollo comunitario en el Golfo de Tribugá, Chocó promoviendo trabajos de investigación en biología de la conservación, educación ambiental e impulsando alternativas económi-



Asistentes a la Tertulia Palmera "Palmas silvestres de Colombia". Primero al fondo, mano izquierda, Rodrigo Bernal González; a su lado, el presidente de Fedepalma, Jens Mesa Dishington.

cas ambientales responsables para las comunidades locales.

Queremos agradecer de manera muy especial tanto a la Fundación Inguedé como a Rodrigo Bernal y su esposa Gloria Galeano, así como a todos nuestros invitados y participantes con quienes compartimos un rato de total esparcimiento y deleite contemplando el encanto que nos ofrece nuestra exótica flora.

Para el próximo 19 de mayo a las 5 de la tarde, hemos programado una charla sobre las "Integraciones y Fusiones para mejorar la Competitividad de las Empresas Palmeras", la cual estará a cargo de Jaime Ricaurte Junguito, quien actualmente se desempeña como Director del IncoBank, a la cual esperamos nos acompañen los palmicultores, para así seguir impulsando nuestras "Tertulias Palmeras" ♦

Misión CIRAD en Colombia

Desde mediados del mes de mayo se encuentra en Colombia una misión del Cirad, la cual realiza una serie de estudios sobre las plantaciones de palma de aceite en la zona norte del país. La misión cuenta con el respaldo del Ministerio de Agricultura, Cenipalma y Fedepalma.

La Misión comenzó su trabajo en Bogotá, salón de juntas de Fedepalma, en donde los delegados del Cirad ante entidades estatales y privadas dieron a conocer su plan de trabajo, posteriormente se desplazaron a Montería.

En nuestro próximo Boletín estaremos ampliando esta información, ya que en la actualidad se viene desarrollando la Misión.



Presentación del plan de trabajo de la Misión Cirad, en la sala de juntas de Fedepalma, en Santafé de Bogotá.